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Desde el Barrio 

“Tres Reyes II”

Con el acompañamiento de la Secretaría Distrital del 
Hábitat y el trabajo colaborativo  de los habitantes del 
barrio Tres Reyes II, logramos realizar un proceso de 

identificación de las principales problemáticas o 
necesidades de nuestro territorio, así como de las acciones 

y estrategias de gestión para la transformación y el 
mejoramiento de nuestra calidad de vida.



Bajo el liderazgo de nuestra 
Secretaria Nadya Milena 

Rangel Rada de la Secretaría 
Distrital del Hábitat 
realizamos recorridos, 

encuentros, entrevistas y 
talleres por el barrio, 

encontrando residentes que 
enriquecieron la construcción 

de la memoria y aportaron en la 
construcción de la cartografía 
barrial y en la elaboración de 

nuestro Plan.



Ubica una foto de quienes 
participaron

en el paso a paso

Para la elaboración de 
nuestro Plan Barrial desde el 

Barrio “Tres Reyes II”, 

contamos con grandes 
aliadas como la comunidad, 

pilar importante para la 
construcción de la memoria 
del barrio y la colaboración 

incondicional de la 
presidenta de la JAC Yeini 

Shirley Lopez.



Ubica una foto de quienes 
participaron

en el paso a paso



Ubica una foto de quienes 
participaron

en el paso a paso



Ubica una foto actual de un lugar que represente tu barrio.



Ubica aquí el mapa del barrio

Nuestro barrio Tres Reyes II está ubicado en la UPZ 
69 de Ismael Perdomo, colinda con los barrios 

Mirador de la Estancia y La Nueva Estancia.



"El barrio ya lleva más de 30 años 
cuando llegaron las primeras 
personas a vivir acá, en ese 

entonces esto eras lomas y potrero, 
sin servicios públicos, todo era 

ilegal solo hasta el año 2008 fue 
legalizado y asi fue como se logró 

colocar todos los servicios públicos 
en el barrio, aun cuando algunas 

personas se opusieron pues  asumir 
este gasto es difícil para personas 

con bajos recursos". "Es en el 2008 cuando se creó la 
Junta de acción comunal la Fondo la 

señora Ana Garay quien fue la 
persona que trajo el agua la luz el 

alcantarillado. En ese entonces esto 
fue solo tierra, las vías eran pura 
trocha y la pavimentación tenía 

muchas deficiencias. Desde siempre 
hemos tenido dificultades en el 

acceso a deporte y falta de 
oportunidades para el manejo del 

tiempo libre".

"En 2022 toma la Presidencia la señora 
Yeini López actualmente presidente quien 

trajo al barrio 4 de las 10 cuadras que 
faltan por pavimentar, trae luz al parque, 
el SITP los buses verdes, se colocó junto 

con la comunidad reductores de velocidad 
para salvaguardar la vida de las personas 
del sector, también deporte para nuestros 
niños y adultos, programas para madres 

cabeza de familia".

Relatos de líderes y comunidad del barrio



“Nuestro barrio se caracteriza por su gente 
buena, humilde, amable, solidaria y 

emprendedora”

Humildes

Protectores

Trabajadores

Emprendedores

Amistosos

Luchadoras

“Somos un barrio bonito y sano, con buen 
comercio, servicios públicos completos y buenos 

equipamientos educativos y de recreación”

“Un barrio que cuenta con la comodidad del 
Transmicable y  el impulso turístico que este nos 

ha proporcionado”



U

El paisaje y la iglesia de los Tres 
Reyes que tiene nuestro sector es 
hermosa y única, Siempre hemos 
creído que el aire de esta zona es 
mejor y menos contaminante 
para nuestra gente. Somos tres 
sectores y por eso se llama Tres 
Reyes y estamos divididos por 
zonas, pero unidos por nombre, 
además, nuestra vista es 
maravillosa y privilegiada.



Ubica una foto del recorrido.



Ubica una foto del 
recorrido.

"Andando el barrio encontramos muchas 

dificultades que tenemos como; el mal estado de las 
vías, esto impide el acceso de vehículos y por ende 

afecta el comercio".

"Desde nuestros múltiples miradores podemos 

contemplar toda la ciudad y la extensa sabana, lo 
que se ha convertido en un atractivo turístico para 

quienes nos visitan y que será aún mejor cuando 
tengamos la alameda terminada".

"El barrio es humilde, de gente obrera, personas 

trabajadoras con escasos recursos y quisiéramos 
mayor inversión en lo social y comercial".



Ubica una foto donde se muestre a la

comunidad haciendo su cartografía barrial.



Ubica la fotografía del mapa del 
barrio una vez 

finalizado el ejercicio de la 
cartografía barrial.

En nuestro barrio encontramos dos rutas de acceso del SITP 
que tiene duración de 10 minutos solo para llegar a la 
entrada de Tres reyes II, la causa son las vías en mal 
estado".

"Estamos  ubicados en una zona donde quedara uno de los 
grandes pilones del cable aéreo, sin embargo, no 
quisiéramos que la parte arborizada de nuestro sector sea 
tumbada, pues hace parte de nuestras zonas verdes.

"Contamos con la iglesia para los tres sectores de Tres 
Reyes, sin embargo, existen temas de barreras 
invisibles, familias de las otras comunidades se les dificulta 
visitarla"



Diagnóstico Equipamientos y problemáticas de 
nuestro barrio.

PROBLEMÁTICAS Y OPORTUNIDADES 
IDENTIFICADAS.

• Adecuación y uso del espacio.
• Mejoramiento de equipamientos.
• Recuperación espacio público.

NÚMERO DE EQUIPAMIENTOS IDENTIFICADOS.

A partir de la cartografía barrial realizada durante el desarrollo del 
componente Desde el Barrio y la Vereda, identificamos que nuestro barrio 
cuenta con 3 equipamientos en total.

Durante  el desarrollo del componente Desde el Barrio y la Vereda, 
identificamos las siguientes problemáticas y oportunidades:



ACCIONES IDENTIFICADAS QUE IMPACTAN DIRECTAMENTE 
EN EL BARRIO.

Revitalización cable Potosí.

Acciones de la 

Secretaría 
Distrital del 
Hábitat en tu 
barrio.



Ubica una foto del trabajo de la comunidad

 durante el desarrollo de este paso.



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?
Es importante solicitar a las 
entidades pertinentes la evaluación del riego de los lotes y 
Creemos  que debe ser usado este escenario para la adecuación de 
un espacio cultural dirigido a trabajar con la infancia y adolescencia 
del barrio y de los barrios aledaños que presentan problemáticas de 
grupos al margen de la ley que vinculan a jóvenes a temprana edad a 
sus actos ilegales.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Sera tarea de la comunidad gestionar el apoyo del Instituto Distrital 
de Gestión de Riesgos y Cambio Climático IDIGER, la Alcaldía Local 
de Ciudad Bolívar y la  Secretaria Distrital de Cultura

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

Existen lotes que fueron desalojados, están  
sin vigilancia con riesgo a ser tomamos para 

expendido de Sustancias Psicoactivas  y su 
consumo. esto es en la Cra 77b No 62c - 09 

sur.

PROPUESTA: ADECUACIÓN PARA LA 
CULTURA



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

La JAC del barrio Tres Reyes identifica necesario gestionar de una 
carpa o del subsidio de mejoras locativas  para el salón comunal para 
dejarlo en condiciones estructurales optimas y dignas para el uso 
general de la comunidad.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?
Identificamos que podemos gestionar la propuesta con la Alcaldía 
Local de Ciudad Bolívar, Instituto Distrital de La Participación y 
Acción Comunal IDPAC

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

La carpa del salón comunal está rota y cuando 
se  hacen  los encuentros con niñez, mujeres cabeza de 
hogar y personas mayores no tiene como protegerlas, 
ni del sol ni del agua en épocas de lluvias, además, de 
los vientos que hacen en este sector de la montaña.

PROPUESTA: UNA CARPA 

PROTECTORA 

U



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

Articular con IDRD para asignación de un docente de danzas y 
música, entre otras líneas artísticas que podrían ayudar a la 

comunidad a vincularse más a espacios artísticos y de 
aprovechamiento del tiempo libre

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Identificamos que se necesario contar con el acompañamiento de 
la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar  y la Secretaria Distrital de 
Cultura. 

¿QUÉ ENCONTRAMOS?

El salón comuna no cuenta con los 

recursos necesarios para que los niños y 
niñas, personas mayores  aprendan 

música y artes,  no ha logrado articular 
con ninguna entidad que oriente estos 

ejercicios y  no se cuenta con presupuesto 
para pagar profesores privados.

PROPUESTA:  GESTIÓN DE DOCENTES 
PARA LA CULTURA



Ubica una foto de la 
necesidad o

problemática 
identificada.

¿CÓMO LO HEMOS PENSADO?

La comunidad desea un acompañamiento institucional para la 
recuperación del sendero por medio de jornadas de limpieza, y para 
instalar y repotenciar las luminarias que permita tener presencia 
constante hasta realizar un sendero seguro para todos y todas.

¿QUIÉNES PODRIAN INTERVENIR?

Identificamos que se necesario contar con la articulación de 
Secretaria Distrital del Seguridad y Convivencia – Policía Local -

 Unidad Administrativa Especial de Servicios 
Públicos (UAESP) y Enel-Codensa

¿QUÉ ENCONTRAMOS?
En el callejón ubicado atrás de la iglesia de tres 
reyes II se tiene un punto de acumulación 
de  basuras, colchones, escombros y es un espacio 
oscuro e inseguro para el paso de personas de la 
comunidad y sectores aledaños.

PROPUESTA: RECUPERANDO 
CAMINOS
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